



11 de junio

Presentación de **Rodolfo Carter** en la sede del Partido Republicano, junto al candidato de la colectividad, **José Antonio Kast**.



7 de julio

José Antonio Kast, junto a Carter en la presentación del plan "Barrido total", una propuesta programática que busca la recuperación del espacio público.



31 de julio

El exedil de La Florida acompañó al candidato republicano a un seminario —junto a los otros presidenciables—, en la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa).

BENJAMIN COURT M.

El exalcalde de La Florida Rodolfo Carter llegó a la campaña el 9 de junio como miembro del equipo de seguridad del candidato presidencial José Antonio Kast. Sin embargo, con el pasar de las semanas se ha transformado en un multifacético elemento para el Partido Republicano. En la colectividad dicen que desde un inicio valoraban la figura del exedil y proyectaban que su participación fuera en diferentes áreas.

Un papel específico y distinto lo demostró a raíz de la "campaña sucia" que acusó la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, en contra del Partido Republicano. En ese contexto, la estrategia general de la colectividad de Kast —tal como ha sido desde comienzos del año— fue evitar la disputa en contra de la exedil.

Sin embargo, Carter fue el único representante del equipo de Kast que sí subió el tono. En conversación con radio Agricultura, el exalcalde de La Florida recordó episodios de la vida política de Matthei y dijo que, "lamentablemente, a Evelyn Matthei, al igual que hace 30 años atrás, cuando decidió que si no era ella tampoco era Sebastián Piñera el candidato presidencial, hoy día parece ser que de nuevo nos dice: bueno, si no soy yo, no será nadie".

Consultado si estaba recordando el "Kiotazo", respondió

Es miembro del equipo de seguridad, pero también colabora en economía

Protagónico rol de Carter en la campaña de Kast: Duro con Chile Vamos y colaborador programático

Excalde de La Florida criticó la acusación de "campaña sucia" que hizo Matthei (ChV) y recordó el escenario del "Kiotazo". "La independencia te da la libertad para poder decir lo que uno probablemente no podría decir si fuera militante", explica.

que "efectivamente, nos obliga a recordar que no es la primera vez que Evelyn se ve involucrada en este tipo de situaciones tan incómodas, que le hacen daño a ella y al sector".

En conversación con "El Mercurio", el exalcalde comenta que "no es que sea más duro ni más crítico con Chile Vamos. Lo que pasa es que yo soy independiente. Los republicanos son muy respetuosos de mi independencia, y la independencia te da libertad para poder decir lo que uno probablemente no podría decir si fuera militante de un partido". Aclara, sin embargo, que "me acostumbré a tener mi propia línea de pensamiento sin pedir ninguna coordinación. Hoy estoy también en ese aprendizaje, a jugar en equipo, porque

hay un fin mayor".

Respecto del actuar de Matthei, dice que "lo que ocurrió la semana pasada fue un error feo de Matthei. Más allá de que yo entiendo su rabia. Yo también he sufrido memes, he sufrido campañas de desinformación y sé lo que son los bots (...). Yo puedo entender el enojo, pero de ahí a apuntar a José Antonio como responsable sin ninguna prueba a mí me parece inaceptable".

Estrecha relación con Jorge Quiroz

Actualmente, su rol en el equipo de seguridad también converge con una estrecha colaboración con el equipo económico, liderado por el economista Jorge Quiroz.

El exalcalde cuenta que conoció a Quiroz a principios de año, a través de un conocido, cuando estaba la idea de realizar primarias al interior de Chile Vamos.

"Él me contacta y me dice 'me gustaría ayudarte en la confección de un programa económico en el evento que hubiera una primaria en Chile Vamos'".

Pese a que la primaria no se realizó, siguieron en contacto, y Carter cuenta que "cuando yo me incorporo al equipo de José Antonio, tomo contacto con Jorge y le digo: ¿le has dado una vuelta a la posibilidad de ayudar a José Antonio? Y ellos se empezaron a acercar. Por eso digo que

no me atribuyo la llegada, pero facilité el encuentro".

Por lo mismo, la cooperación de Carter con el equipo económico ha sido constante.

"Tengo una conversación muy franca con el equipo económico, transmito inquietudes y, por ejemplo, las cosas que a mí más me desvelan (...). Es la incapacidad de

nuestra economía de generar nuevos propietarios", afirma Carter.

Por otra parte, el exedil integra el equipo de seguridad del comando de Kast, junto al general (r) de Carabineros Enrique Bassaletti y el general (r) del Ejército Cristián Vial. La idea

del partido es que Carter aporte con la entrega de su experiencia en el ámbito de seguridad ciudadana durante su período de alcalde en La Florida, cuando hizo noticia por distintos episodios, como la demolición de las "narcovienditas".

Incierto futuro político

Respecto a su futuro político, Carter —cuya eventual firma como futuro militante republicano es comentada en la oposición— es enfático y dice que cuando entró al comando de Kast no puso ningún cargo como condición.

Sin embargo, desde hace meses se habla de él como posible carta para la Cámara Alta.

"Sé que estuvo el rumor de algún minuto de La Araucanía, después fue Valparaíso, después ninguna de las dos. Estamos en conversaciones donde yo mejor pueda servir", dice, agregando que "si una candidatura parlamentaria permite darle gobernabilidad a José Antonio, obviamente yo tengo que asumir esa responsabilidad, es parte de jugar en el equipo".

Su opción por La Araucanía ha perdido fuerza luego de que el partido escogiese a la secretaria general de la colectividad, Ruth Hurtado, como carta. No obstante, surgió una opción de que el partido lleve dos nombres y que uno sea el de Carter. "Yo creo que esta semana vamos a tener noticias", dice.

9 DE JUNIO
El Partido Republicano anunció la llegada de Carter al equipo de Kast.